

# TUN

## THE UNION NEWS

### EN ESTE NÚMERO

Nuevo Directorio del Sindicato realizó sus primeras reuniones a nivel ejecutivo con la compañía

Tejiendo Esperanzas: La Noble Labor de la Fundación EduDown en la Transformación de Vidas

Muchas felicidades a quienes cumplen años en diciembre

SINDICATO DE SUPERVISORES ANGLO AMERICAN CHILE, SANTA LUCÍA 256, PISO 4 - SANTIAGO WWW.SUPERVISORESANGLO.CL



## EDITORIAL

Llegamos a diciembre, y de seguro a más de uno le pasó cuando vio en el calendario que entrábamos al último mes del año pensó nuevamente: “que rápido pasó el año”. Esa sensación también invita a la evaluación y a pensar en las próximas metas que se ubican ya en un cada vez más cercano 2025.

Esperamos que la expectativa de unas prontas vacaciones - no para todos, pero si para la mayoría- genere esas ganas de seguir aportando día a día a esta organización, esperando siempre disfrutar de los resultados de nuestro trabajo. Hace unos pocos días justamente el resultado de nuestro buen año laboral se vio reflejado en la confirmación que este año, debido a los buenos resultados de nuestra organización, corresponde el pago de la gratificación legal.

Tal como fue informado en un comunicado interno, el 22 de octubre pasado, el Directorio se reunió con el presidente ejecutivo de Anglo, Patricio Hidalgo, justamente para consultar este y otros temas, tomando en consideración que el año recién pasado hubo que realizar varias gestiones para que se pudiera pagar el GL 2023.

Finalmente, este año, los resultados de la empresa permitieron que el mero cumplimiento de la ley generara el pago respectivo, cuyo anticipo se realizará el 13 de diciembre, el resto se liquidará con la remuneración de diciembre.

Como es natural, es una muy buena noticia para los trabajadores y supervisores, y no podemos dejar de valorar que la empresa ha mostrado permanente apertura cuando los ejercicios contables del año no han sido los mejores, lo cual, pone en valor nuestra disposición permanente como Sindicato de Supervisores de buscar un diálogo fluido con la Administración de la empresa, entendiendo siempre que son muchos más los intereses comunes de hacer más grande a Anglo, y entender que eso pasa siempre por la capacidad de su personal.

Es a partir del reconocimiento mutuo y de un profundo proceso de escucha compartida que se pueden siempre ir gestionando las diversas dificultades que pueden surgir al interior de la empresa, para ponerse a disposición de los desafíos productivos de Anglo, y promoviendo siempre el bienestar de nuestros socios y socias.



## Nuevo Directorio del Sindicato realizó sus primeras reuniones a nivel ejecutivo con la compañía

Aplicando el principio de continuidad operativa de la minería, el nuevo directorio del Sindicato una vez constituido inició inmediatamente sus primeras gestiones para lo que resta del año y para los desafíos de los próximos años con reuniones de presentación a nivel ejecutivo.

La primera reunión se llevó a cabo con la gerencia de Recursos Humanos encabezada por Ricardo Roca, Gerente de Personas y Organización de Los Bronces. Luego se realizó una segunda reunión con Marcelo Bustos, Gerente General de Los Bronces quien, junto a parte de su equipo, recibió al nuevo Directorio del Sindicato

Finalmente se llevó a cabo una tercera reunión con Patricio Hidalgo, presidente ejecutivo de Anglo American Chile, quien acompañado de otros ejecutivos saludaron y desearon el mayor éxito al Sindicato en esta nueva etapa que se inicia.

### Encuentros

El objetivo de las reuniones fue presentar al nuevo Directorio del Sindicato de Supervisores que por primera vez tendrá cinco integrantes: Francisco Villa, presidente; Rodolfo Pizarro, tesorero, Jorge Osse, secretario, Magdalena Díaz, primera directora y Germán Silva, segundo director.

Además, durante las reuniones, el nuevo Directorio traspasó a los ejecutivos de Anglo algunos énfasis en los que trabajará el Sindicato en los próximos años, destacando como valor esencial el estilo dialogante que siempre ha caracterizado a esta organización sindical. Asimismo, nuestro Directorio planteó a los ejecutivos la necesidad de modernizar y darle más flexibilidad a nuestro convenio colectivo.

Por su parte, los ejecutivos de Anglo, liderados por el presidente ejecutivo Patricio Hidalgo, desearon éxito al Sindicato en este nuevo ciclo que se inicia y valoraron el trabajo que hasta ahora se ha realizado, siempre en el marco del respeto y el diálogo abierto, directo y transparente, elementos esenciales para los desafíos que se vienen.



### Sindicato

Para el presidente del Sindicato, Francisco Villa, “estos encuentros tienen el valor de seguir fortaleciendo la relación con la empresa en la medida que se entiende que nuestro Sindicato es un socio estratégico para la compañía y un actor relevante para el cumplimiento de los objetivos de la compañía”.

Además, agregó Villa, nuestro Sindicato “representa al estamento supervisor, el cual, cumple una labor crítica para el logro de las metas y de la planificación en general, por lo que es de suma relevancia que mantengamos un diálogo fluido, abierto y directo con la compañía que permita llevar los intereses de los supervisores al más alto nivel”.



## Tejiendo Esperanzas: La Noble Labor de la Fundación EduDown en la Transformación de Vidas

Hace algunos días, el área de Inclusión y Diversidad de Anglo, que forma parte de la gerencia de Personas y Organización, el Sindicato de Supervisores y otras organizaciones Sindicales, realizaron una visita a la Fundación EduDown. El objetivo del encuentro fue dar a conocer el valioso trabajo de esta organización sin fines de lucro que brinda apoyo a niños, niñas y jóvenes con síndrome de Down y otras condiciones como el Trastorno del Espectro Autista (TEA), de manera completamente gratuita.

Durante el encuentro, los profesionales de Anglo tuvieron la oportunidad de profundizar en la loable labor que lleva a cabo la Corporación, creada en el año 2000 con el propósito de "promover el desarrollo integral de las personas con síndrome de Down y otras condiciones, mejorando su calidad de vida y la de sus familias, desde el día cero de nacidos hasta su mayoría de edad y su inserción en el mundo laboral".

En la actualidad, la Corporación cuenta con sedes en las comunas de San Bernardo, Providencia y Santiago Centro, además de centros de atención en La Serena y Temuco.

En el encuentro, por parte del Sindicato de Supervisores estuvo presente nuestra Directora Magdalena Díaz, quien comentó sobre la importancia de conocer esta iniciativa. "Quiero invitar a todos a que se informen sobre la existencia de esta fundación y su labor tan significativa. Es un espacio que puede ser de gran ayuda para aquellos que tengan familiares con condiciones especiales o que conozcan a alguien que pueda beneficiarse de sus servicios".

Además, Magdalena destacó que "esta corporación es integral, apoya a niños desde su nacimiento hasta su incorporación laboral, cuenta con un equipo de especialistas y su atención es completamente gratuita".

### ¿Cómo se puede aportar?

Actualmente la Corporación EduDown se encuentra realizando su colecta anual que inició el 30 de octubre y que se extenderá hasta el 16 de diciembre. Si quieres hacer un aporte puedes hacer clic [aquí](#).

Por otro lado, también puedes aportar convirtiéndote en socio o socia de esta Corporación, solo debes entrar al sitio [www.edudown.cl](http://www.edudown.cl) y llenar el formulario. También puedes hacer clic [aquí](#) o escanear el código QR que acompaña esta nota.



## Cumpleaños diciembre 2024

Muchas felicidades a los 33 socios que están de cumpleaños en el último mes del año

Sindicato de Supervisores Anglo American Chile

- 1 de diciembre, Maria Magdalena Diaz
- 1 de diciembre, Víctor Ormazábal
- 3 de diciembre, Andrés Carrión
- 3 de diciembre, Francisco Olivares
- 4 de diciembre, María José Faúndez
- 4 de diciembre, Víctor Sepúlveda
- 5 de diciembre, Pamela Olivares
- 5 de diciembre, Cristoffer Martinez
- 6 de diciembre, César Carvacho
- 6 de diciembre, Jorge Osse
- 9 de diciembre, Jorge Pastrán

- 9 de diciembre, Roberto Álvarez
- 9 de diciembre, Alejandra Menares
- 11 de diciembre, Vickins Soto
- 12 de diciembre, Marcelo Quezada
- 13 de diciembre, Oscar Abarzúa
- 13 de diciembre, Carla Mellado
- 13 de diciembre, Carla Barra
- 13 de diciembre, Gonzalo Ramos
- 17 de diciembre, Exequiel González
- 19 de diciembre, Julio Acevedo
- 22 de diciembre, Luis Araya

- 23 de diciembre, Daniel Abarca
- 24 de diciembre, Hipólito Llantén
- 24 de diciembre, Jerie Alcayaga
- 26 de diciembre, Tatiana Riquelme
- 27 de diciembre, Simon Garcés
- 27 de diciembre, David Cisternas
- 27 de diciembre, Carmen Correa
- 28 de diciembre, Andrés Godoy
- 29 de diciembre, Claudio Rivera
- 30 de diciembre, Cristian Iribarren
- 30 de diciembre, Andrea Vilches

**Muchas felicidades a quienes cumplen años en diciembre**

En el último mes del año celebramos a todos los socios y socias que cumplen un año más de vida y les enviamos desde nuestro Sindicato, mucha energía positiva para culminar este intenso 2024 con éxito y alegría. Y como siempre, gracias por confiar en esta organización sindical.

Caricatura de Alberto Montt



LUN. 2/12	28° 10°	Mucho sol y agradable Claro
MAR. 3/12	28° 10°	Soleado y agradable Claro
MIÉ. 4/12	28° 10°	Soleado y agradable Claro
JUE. 5/12	25° 10°	Sol y áreas de nubosidad Claro